

Mordidas humanas

Las mordidas humanas pueden ser más graves que las de animales porque a menudo se infectan. Muchas mordidas graves ocurren cuando alguien golpea con el puño los dientes de otra persona en una pelea. Estas mordidas pueden dañar el tejido y los tendones profundos de la mano. Los niños pueden morderse cuando juegan o pelean.

Cuándo acudir a la sala de emergencias

Toda mordida humana que lastima la piel puede infectarse. También existe el riesgo de que los tendones y las articulaciones se lesionen. Por estas razones, debe buscar atención médica de inmediato.

Qué puede esperar en la sala de emergencias

- Le limpiarán e inspeccionarán la mordida con cuidado.
- Podrían hacerle radiografías para determinar si hay lesiones.
- Las mordidas humanas podrían producir una infección. Es posible que le den antibióticos para prevenirla. Si la herida ya está muy infectada, podrían hospitalizarlo. Le administrarán antibióticos por una vena del brazo.
- En caso de presentar daños graves en el tejido o las articulaciones, en especial de las manos, es posible que le indiquen ver un cirujano plástico u ortopédico.

Atención de seguimiento

La atención de seguimiento es muy importante en los casos de mordidas humanas. El proveedor de atención médica revisará cómo está cicatrizando la herida y decidirá si necesita más tratamientos.

Cuándo llamar al proveedor de atención médica

Llame al proveedor de atención médica de inmediato si tiene algún signo de infección, como los siguientes:

- Fiebre de 100.4 °F (38 °C) o superior, o según le indique el proveedor de atención médica
- Aumento del enrojecimiento, hinchazón o sensibilidad al tacto cerca de la herida
- Pus que supura de la herida